

永治プラザ祭は、昨年に引き続き今年も午前中のみの開催となりました。館内展示・サークル発表会 町内会カラオケ大会・ビンゴ大会を行い大勢の方々に楽しんでいただきました。今年は初の試みとして 移動パン屋ゆめ工場さんとクレープharuさんのキッチンカーに出店してもらいましたが、みなさんに とても好評でした。お天気にも恵まれ、昨年よりも沢山の皆さんにお越しいただき、日常が戻りつつある 事を実感しました。また、マイクのアルコール消毒等の感染対策もしっかり取りました。 当日の様子を写真でお楽しみください。































展示作品 女子女子女子女子女子女子女子

萩山幸子先生

椎名照子先生

高須光男先生

◇11/14(火)タペストリー講習会◇

萩山幸子先生と助手の椎名さん・金野さん ご指導のもと、参加者 9 名で開催しました。 今回はドイツのクリスマスをイメージしたタペ ストリーを作りました。リボンにオルネフラワー やソラフラワーとさまざまな木の実で凹凸を 出し、とても素敵な作品に仕上がりました。



◇12/13(水)太巻き寿司講習会◇

岩井圭子先生をお迎えして、毎回好評のお祝い 太巻き寿司を作りました。やさしい松(卵巻き)と 桃の花(海苔巻き)の2種類を先生のわかりやす く丁寧なご指導で作り上げることが出来ました。

先生が切り分けた断面の 見事さに講習生から 歓声が上がりました。





